

Le Brésil lève la taxe sur les importations d'armes à feu



Image: Prensa Latina

Brasilia, 10 décembre (RHC) Le gouvernement brésilien a décidé de lever la taxe d'importation sur les pistolets et revolvers à partir de janvier 2021.

La résolution de la Chambre du commerce extérieur contenant la mesure a été publiée mercredi dans le Journal officiel brésilien.

Depuis son arrivée au gouvernement en janvier 2019, le président d'extrême droite Jair Bolsonaro a pris des mesures pour assouplir la possession et le port d'armes pour la population, comme il l'avait promis

dans sa campagne pour la présidence en 2018.

Bolsonaro a salué sur Twitter la décision de la Chambre de Commerce, annoncée sans argumenter les raisons de la suppression de la taxe sur l'importation de matériel de guerre.

Aujourd'hui le Brésil est le pays latino-américain accusant le plus grand nombre de décès par armes à feu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241908-le-bresil-leve-la-taxe-sur-les-importations-darmes-a-feu>



Radio Habana Cuba